



Links: Das Team rund um den Masterplan des Görttschitztals
Rechts: HCB-Gehalte in Görttschitztaler Wäldern sind im Norm-Bereich

zapilze“, betont Kühnert weiter.

W&B Zementwerk nun vorbildhaft. Die aktuellen Fichtennadelmessungen des Landes Kärnten aus dem Jahr 2016 zeigen deutlich, dass die HCB-Werte in den vom Werk Wietersdorf beeinflussten Standorten so niedrig sind, dass HCB in den Fichtennadeln nicht mehr nachweisbar

ist. Das stellte auch der Grüne Umweltlandesrat Rolf Holub im Dezember klar, der gleichzeitig betonte, dass das w&p Zementwerk in Wietersdorf inzwischen zu den saubersten Zementwerken überhaupt zähle. Klar sei allerdings auch, dass es bei jedem Verbrennungsvorgang zu HCB-Emissionen komme, so auch beispielsweise beim Hausbrand.



Video-Identifizierung bei der Sparkasse

Erste Bank und Sparkassen machen ab sofort die Video-Identifizierung für Neukunden möglich, die von der Finanzmarktaufsicht erst am 3.1.2017 genehmigt wurde. Mit Hilfe von IDnow Video-Ident können sich Bankkunden direkt über einen Video-Chat identifizieren lassen und sparen sich damit den Weg in die Filiale. Die Eröffnung eines Girokontos wird damit so schnell und einfach wie nie möglich.

Valentinstag – Tag der Liebe!

Kärntner suchen und finden
Kärntner: 36 m, ledig, sucht ...
53 w, hübsch, schlank, sportlich sucht ... 50 m, niveauvoll, gefühlsbetont sucht ... 47 w, Pistenspaß zu zweit sucht ... 38 w, Akademikerin sucht Akademiker ... 62 m, sehr jugendlich, sportlich sucht ... 58, Tennisspielerin sucht ... 40 m, selbstständig sucht ... 55 w, Sportlerin durch und durch sucht ... 47 w, Medizinerin sucht ... 68, Oberkärntnerin, feinfühlig sucht ... 83 m, Steinbockmann sucht Krebs-, Stier-Dame ... 35 w, spielt Golf sucht ... 61, Oberkärntnerin, herzlich sucht ... 80, aktiv sucht ... und viele mehr – einfach anrufen!



Butterfly Agentur KG
Lastenstraße 34H, 9020 Klagenfurt
Tel.: 0664/3457517, www.butterflyagentur.at



Neue Freizeitjacken für FF-Althofen

Als Dankeschön für die ehrenamtliche Leistung und gleichzeitig als Motivation überreichte Kameradschaftsführer Patrick Weitensfelder neue Softshelljacken an alle Althofner Feuerwehrmitglieder. Auch die Jugendlichen der Feuerwehrjugend freuten sich über das Geschenk. Finanziert wurde die Aktion aus der Kameradschaftskasse mit den Erlösen von Ball und Sommerfest. Finanzielle Unterstützung leistete auch Althofens Bürgermeister Alexander Benedikt.

Hirter spendete für Gemeinde Afristz

Die Privatbrauerei Hirter setzte ein Zeichen mit einer Soforthilfeaktion für Afristz. 1 Euro pro verkaufter Kiste Hirter Bier in der Hirter Bierathek und 4 Euro pro verkaufter „Herbstsalat Afristz“ im Hirter Braukeller wurden gesammelt. So kam eine Summe von 2.500 Euro zusammen. Nun wurde der Scheck an den Afristzer Bgm. Maximilian Linder überreicht. Am Bild: John Cuznar (Küchenchef Hirter Braukeller), Afristzer Bgm. Maximilian Linder, Mario Donner (Marketing Hirter).

